

Bonjour et bienvenue sur le nouveau site de l'AIACE

Notre ancien site était arrivé en fin de vie. Il n'était pas conçu pour comporter toutes les informations qui se sont ajoutées au fil du temps et il était devenu extrêmement difficile à gérer et à mettre à jour, voire d'y ajouter de nouvelles pages. Vu qu'il n'était plus possible de le faire évoluer, il a été décidé d'en créer un nouveau, plus aéré, plus clair, plus lisible. Nous vous invitons donc à le découvrir. Malgré toutes les précautions et les tests, il est toujours possible qu'il y ait l'une ou l'autre maladie de jeunesse au début ; nous demandons votre compréhension et votre patience. Toute critique constructive sera la bienvenue pour nous permettre de l'améliorer (cliquez sur « Contactez-nous »).